

MEDIO: STEREO CIENTO/RADIO MIL  
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION  
FECHA: 09/MAYO/2013

## **Eleva Fitch la calificación de México por estabilidad macroeconómica: Peña Nieto**

REPORTERO: Y más tarde, dentro de las actividades presidenciales, el presidente Peña Nieto participó en la XXIII Convención de Aseguradoras de México. Reiteró que el desarrollo económico tal y como lo dijo en la pasada edición de ese encuentro, como candidato, es ahora una prioridad para su administración.

Señaló que los seguros son esenciales para el desarrollo social y económico del país y que éstos contribuyen a proteger el bienestar y patrimonio de las familias. El mandatario aprovechó para reiterar en el tema de la reforma financiera y dijo que la economía mexicana había sido mejor calificada por las agencias internacionales.

Este momento en un centro de convenciones de Santa Fe.

ENRIQUE PEÑA NIETO: Fui informado que la calificadora Fitch anunciaba que la calificación crediticia de México se elevaba y pasaba de ser BBB a BBB+ y eso consecuencia fundamentalmente de la estabilidad macroeconómica que tiene nuestro país y al clima de acuerdo político que hay en México precisamente para impulsar las reformas transformadoras de nuestro país.